

Este lunes 23 de abril comenzó la primera etapa de la Regularización de Migrantes que se encuentran en Chile. El proceso se efectuará en todo el país y



quienes acudan a regularizarse podrán hacerlo en el caso de la Provincia de Cauquenes en las siguientes direcciones:

***Cauquenes: En la Gobernación de Cauquenes y en Oficinas Chile Atiende calle Victoria 348***

***Pelluhue: Oficina Chile Atiende En la Municipalidad***

***Chanco: Oficina Chile Atiende en calle Pedro de Valdivia N° 22***

*Ojalá todos los extranjeros que se encuentran en la provincia de Cauquenes acudan a regularizar su situación para que de esa manera tengan mas posibilidades de trabajo y mejor trato humanitario, ya que hay varias denuncias de abuso hacia estas personas en especial a las provenientes de Haití, para ello la autoridad no debiera sólo esperar que las personas se acerquen a regularizar su permanencia en Chile sino que también investigar sobre dichas situaciones para que se regularicen.*

***Para mayor información sobre este proceso pueden llamar al call center de Chile***

***Atiende 101 o al Departamento de Extranjería y Migraciones 600 486 3000 ó 2 32393100.***

***{mxc}***